

Übrigens wie Millionen ...

Leistungssport & Show - ein unzertrennliches Paar auch beim SKC TABEA Halle 2000 e.V.



Über 500.000 Zuschauer haben seit der Premiere im Jahr 2000 die jährlichen Sportmusicals im Ganzen oder in Ausschnitten sowie in Extra-Shows live erlebt. Wieviel Millionen Neugierige vor dem Fernseher bei „Wetten, dass...?“ (ZDF - 2007) oder „Das Supertalent“ (RTL – 2012) sowie unzähligen Auftritten beim MDR und anderen TV-Sendern unsere Präsentationen mit Grundmotiven der Olympischen Gymnastik erlebt haben, geht auf jeden Fall in die Millionen.

An Autobahn-Raststätten wurden unsere Gymnastinnen spontan auf Sendungen, Shows und Autogramme angesprochen. Zu Recht stolz standen sie Rede und Antwort.

Nach Wettkämpfen – national und international – geschah selbst mit Goldmedaillen geziert gar nichts. Journalisten sind längst Mangelware bei den RSG-Championats. Pressebüros sind im Hauptteil durch ehrenamtliche oder freie Mitarbeiter besetzt.

Die Rhythmische Sportgymnastik fristet in Deutschland ein Mauerblümchen-Dasein.

WARUM?

Unsere olympische Sportart kann von Vereinen kaum noch betrieben werden.

Viel zu groß sind die Aufwendungen vom Musikschneiden über teure Kostüme und Gymnastikgeräte bis zu Ballettunterricht und aufwendigen Choreografien. Dazu müssen die TrainerInnen auch Protokolle über Protokolle schreiben. Regeländerungen werden zur Tagesarbeit. Juryskandale sind eine Folge. Das Zurechtfinden im RSG-Dschungel kommt einem Hochschulstudium gleich.

KampfrichterInnen werden Mangelware. ÜbungsleiterInnen sind es schon längst.



<< **Obwohl der SKC TABEA Halle e.V.** in den letzten Jahren mehrere Deutsche Meistertitel im Einzel und in den Gruppen im Nachwuchs und der Meisterklasse gewonnen hat, wurde er vom Landessportbund Sachsen-Anhalt **aus der Schwerpunktförderung gestrichen**. In den Vorbereitungswochen zu den Meisterschaften kam der OSP Sachsen-Anhalt seinem Service-Auftrag in keiner Weise nach. Die technische Musikausstattung wies ebenso wie der Trainingsteppich (Nägel bohren sich durch) handfeste Mängel auf. Obwohl der Verein und der LTV mehrmals nachfragten, kam nicht einmal ein Gesprächstermin zustande ... geschweige denn tatkräftige Hilfe.

Ganz anders vor einer Woche in Altenburg:

Der MDR hatte unsere Gymnastinnen zu Aufzeichnungen für die Muttertagssendung „Stefanie Hertel – die Grosse Show zum Muttertag“ geladen. Nicht, dass dort alles glatt lief, aber das Ergebnis spricht für sich. Schalten Sie ein oder nehmen Sie auf:

Am **Samstag, den 10. Mai 2014 (MDR: 20.15 – 22.15Uhr)**.

... übrigens wie Millionen andere Zuschauer ...

* Quelle: SKC TaBeA Halle